

31 mai
2023

Nomination

Madame Carole Gingras
Conseillère cadre à la qualité des milieux de vie



Gaspé, le 31 mai 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Carole Gingras aux fonctions de conseillère cadre à la qualité des milieux de vie pour le CISSS de la Gaspésie.

Détentrice d'une formation en sciences administratives, en développement régional, en études du religieux contemporain et en travail social, Mme Gingras a acquis au fil des ans une expertise variée et pertinente au domaine de la santé et des services sociaux, ce qui est certes un avantage pour notre organisation.

Ayant grandi dans la Baie-des-Chaleurs, Mme Gingras est une amatrice de plein air. De nature curieuse, ses centres d'intérêts sont variés. Elle s'adonne entre autres au jardinage, à la méditation et à la philosophie.

Elle apprécie travailler en collégialité et préconise la recherche et la mise en place de solutions novatrices et durables. « Relever ce nouveau défi m'inspire et me permettra de participer à offrir des milieux de vie bienveillants, qui répondent aux attentes de la population gaspésienne ». Ses nouvelles fonctions l'amèneront principalement à coordonner la mise en place de mécanismes de vigie de la qualité des soins et services dans les milieux de vie du réseau territorial des services de la Gaspésie, au volet RI-RTF et RPA.

Madame Gingras débutera ses nouvelles fonctions le 19 juin 2023.

Nous la félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSsgaspesie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec